
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　（2021年7月回答）〔7/26～7/30〕

　提案・意見 土砂の積み上げ　　（回答:7月28日時点）

 2019(平31)2月18日投稿を回顧する。東京から残土が紀伊長島や尾鷲に船で
運ばれ野積されております。
伊勢市回答）回答を半年保留され、回答できないと電話と通知が届く
私見）2021(令3)7月3日 静岡県熱海市にて午前10:30頃、人工的な盛土が雨に
より水分を含み流れ出し、家屋、車、人が土と供に海まで流れたとの報道で
す（これは人災で裁判になるだろう）もし三重県伊勢市で災害が起きた事を
思うと背筋が寒くなります。
 日本は災害列島です、地震、津波、台風水害が他の自治体で起こり当事者は
こんな事は今迄なかったとの言葉です、伊勢市に大きな災害はありませんが
他人事と思わず建築に関わる（土木、電気、空調、水道）業者を大事にしと
いて下さい。元小泉純一郎総理大臣がコンクリートから人へと政策の舵を
切った時に建築の職人が減った。
 災害は起こってほしくありませんが、災害時威力を発起できるように職人が
生活できるように伊勢市在住職人を育てるべきです。広域で災害が起こると
他の自治体と職人の取合になりますぞ。
要望）土砂の積み上げを規制する法を国や県に働きかけて下さい。国と喧嘩
する気力を鈴木健一市長は持って下さい。

　回答

 ご要望につきましては、災害の未然防止、生活環境の保全等を目的に、三重
県において、「三重県土砂等の埋立て等の規制に関する条例」（令和2年4月1
日施行）が制定され必要な規制が行われています。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2021年7月回答）〔7/26～7/30〕

　提案・意見 防災センター　　（回答:7月30日時点）

 楠部町の市防災センターが広報いせに記載されていました。
質問1）どういう設備ですか
質問2）場所はどこでしょう
質問3）見学できるのでしょうか

　回答

質問1）伊勢市防災センターは、災害時の防災拠点として平成28年4月に開館
した施設で伊勢市消防本部、伊勢市消防署を併設しています。防災センター
３階には防災について楽しく学べる体験型学習施設である「防災体験学習
室」や１階には「防災倉庫」があります。
質問2）楠部町の倉田山公園内にありダイムスタジアム伊勢（市営野球場）の
近くで、国道23号からもご覧いただくことができます。（伊勢市楠部町１５
９番地１）
質問3）「防災体験学習室」や「防災倉庫」など見学は可能となっておりま
す。直接、防災センターにお越しいただいても結構ですが、団体での見学が
入っている場合もありますので、事前に連絡をいただけると幸いです。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課
都市計画課、基盤整備課
　　　　　　　　　（2021年7月回答）〔7/26～7/30〕

　提案・意見 駅前の新築ビル　　（回答:7月30日時点）

 三交インホテルの隣の新築ビルですが、工事がストップしてそのままになっ
て時間が経ってきました。このままでは廃墟ビルになってしまわないかと不
安になります。現に月夜見宮のほうを見ると所有者が誰かわからない廃墟ビ
ル?が存在します。駅前がこれでは～と思ったりします。
 それと近くの地下道が通れなくなっていて、これも時間が経ってきました。
駅へ行くのに迂回するので横断歩道を渡るのにも時間がかかってます。三交
ホテルの前に駅方向へ直接行ける横断歩道はできないのかしら?これも思いま
す。
 もう一つホテルの前にあった時計台はどこへ行ったのでしょう。時計本体は
どこかにはあるはずなので駅前とか外宮前にモニュメントとして設置しては
どうですか。

　回答

 ご心配いただいております伊勢市駅前地区の市街地再開発事業につきまして
は、現在、事業の成就にむけ、施行者と協議を進めているところでございま
す。
 また、隣接する地区につきましても、地権者（建物所有者等）により、新た
な市街地再開発事業が進められ、隣接商店街とも連携を図りながら、活性化
に向けた検討をしていただいております。
（都市計画課）

 横断歩道につきましては、現在行っております道路整備工事において、三交
イン伊勢市駅前から、駅前のバス停留所へ向かう横断歩道の設置を予定して
おり、それに合わせ、地下道につきましても、バリアフリーや防犯の観点か
ら廃止します。
 また、時計台につきましては、老朽化もしていたことから、関係者との協議
を行った結果、道路整備時に撤去いたしましたが、広場に時計台をデザイン
した影絵を投影することにより、シンボルマークとして残すこととしており
ます。
（基盤整備課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 高齢・障がい福祉課　（2021年7月回答）〔7/26～7/30〕

　提案・意見 福祉課窓口　　（回答:7月26日時点）

 福祉課、息子の自給者証の手続きで私代理が年金書もしくはふりこみ通知書
を忘れたので手帳の手続きができないと言うので、じゃ年金はあとでという
事で自給者証先に手続き全てそろったところで、年金書、ふりこみ通知書が
ないのでできない!!と、先に年金書、ふりこみ通知書がないと言ってるのに
何故書類かかせたのか!!意味がわからない!!だったら最初から、これを持っ
てきてもらって手続きしますのでお手数ですがお願いできませんか、とたっ
た一言いえないのですか！皆が皆市役所にこれないんですよ!!だったらわか
りやすいように段どりと、わかりやすく説明して下さい!!福祉課配属ならあ
なたは頭がいいかもしれませんが相手が理解していなかったら意味がありま
せん。接遇の勉強を１からして下さい。上司の方へ（奥にいた男の人も）
ちゃんと私を見ていたら、しらんぷりしないで下さい、福祉課は!!

　回答

 この度は、職員の対応により、不快な思いをさせてしまい申し訳ございませ
んでした。
 申請者様の状況によって、必要となる書類も変わってくることから、申請書
を記載いただいた後、必要となる書類が判り、その後のご案内となる場合も
ございます。
 今後も、手続きに漏れのないように徹底するとともに、いただいたご意見を
踏まえ、窓口対応の向上に努めてまいりますので、ご理解賜りますようよろ
しくお願いします。


